



7

AUTOZOOS LA ACTINIA ROJA

Parecen flores, pero no lo son.

Su nombre significa animal-flor. Muchos ejemplares han pasado por ser flores hasta no hace mucho. La excepción es la actinia roja ya reconocida como animal en la época de Aristóteles.

La actinia roja está formada por numerosos tentáculos (que son rojos, verdes o pardos). Cuando se cierra parece un tomate y al abrirse una dalia. Se cierra cuando no está en el agua.

Es un pólipo solitario, que se fija en las rocas del Atlántico y Mediterráneo, por medio de un disco adhesivo. A veces, también se desliza sobre este soporte.

Se reproduce por medio de huevos, que generalmente se abren dentro del cuerpo de la madre.

Se alimenta de medusas y otras presas de pequeño tamaño.